

## しめかざりをかざう

12月21日に岩見沢市生涯学習センター「いわなび」で、いわなびチャレンジスクール「お正月リースを作ろう」を行いました。今回の先生は、久保田里里先生です。

今回の講座では、正月リースを作るために、花、コットン、木の実などの素材が使用されました！

これらの材料は、参加者一人一人が自分の感性を生かして、リースに組み合わせていき、木工用ボンドなどで固定し、オリジナルのお正月リースを作りながら、子どもたちは素材の特徴や色合いを考えつつ、自分だけのデザインを作り上げていきました！



講座の中で印象的だったのは、参加した子どもたちが互いに教え合う姿と子どもたちが先生の話をすぐに理解し、積極的に作業に取り組んでいた点です！

年齢や学年が異なる子どもたちが、自然と助け合いながら作業を進める場面や先生がリースの作り方や素材の使い方を説明すると、すぐにその意図を理解し、手際よく作業を進める姿が見られました！



また、作業に集中して取り組む子どもたちの姿も印象的でした！途中、少し困難に感じる場面もあったかもしれません、各自がじっくりと自分のペースで作業を続け、完成したリースを見て満足そうにする姿が見られました。自分の手で何かを作り上げる達成感は、子どもたちにとって大きな自信となり、今後の活動にも良い影響を与えることでしょう！！

参加した子どもたちは、「難しかったけど楽しかった」「次もまた参加したい」という声が多く聞かれました。特に、リースを作る過程での創造的な表現が、子どもたちにとって新たな発見となったようです。また、友達や知らない子どもと一緒に作業をする中で、社交性も養われたことが、イベントを通じて得られるいわチャレの醍醐味の一つだと思います！！

今回のいわチャレは  
参加者 24名（小学1年生～6年生）  
指導者 久保田 里里 先生